



**NOTA KESEPAHAMAN
ANTARA
INSTITUT AGAMA ISLAM ANTASARI BANJARMASIN
DAN**



SEKOLAH TINGGI ILMU SYARIAH HIDAYATULLAH BALIKPAPAN

Dengan rahmat Allah Yang Maha Kuasa dan didasari oleh keinginan bersama untuk saling menunjang peningkatan kualitas sumber daya, kelembagaan Tri Dharma Perguruan Tinggi, maka pada hari ini 19 Jumadil Akhir 1438 Hijriah yang bertepatan dengan tanggal 18 Maret 2017 Masehi, bertempat di Tenggarong, Kabupaten Kutai Kartanegara, kami yang bertandatangan di bawah ini:

1. Prof. Dr. H. Akh. Fauzi Aseri, M.A. : Rektor Institut Agama Islam Negeri Antasari Banjarmasin, dalam hal ini bertindak untuk dan atas nama Institut Agama Islam Negeri Antasari Banjarmasin, berkududukan di Jalan A. Yani Km. 4,5 Banjarmasin, untuk selanjutnya disebut sebagai **PIHAK PERTAMA**.
2. Dr. Abdurrahim, S.Hum., M.S.I. : Ketua Sekolah Tinggi Ilmu Syariah Hidayatullah Balikpapan, dalam hal ini bertindak untuk dan atas nama Sekolah Tinggi Ilmu Syariah Hidayatullah Balikpapan, berkududukan di Jalan Mulawarman RT. 25 Gunung Tembak Kel. Teritip, Balikpapan, untuk selanjutnya disebut sebagai **PIHAK KEDUA**.

Masing-masing bertindak untuk dan atas nama lembaga yang diwakili, sepakat untuk melakukan kerjasama dalam bidang:

- a) Melakukan penelitian dan program akademik bersama serta melakukan pertukaran informasi dalam bidang perpustakaan dan informasi ilmiah lainnya;
- b) Pertukaran Civitas Akademika dan mahasiswa untuk pengembangan lembaga Para Pihak; dan
- c) Pertukaran Pengabdian Masyarakat; termasuk pertukaran kegiatan sosial budaya.

Hal-hal yang menyangkut tindak lanjut dan penjabaran Nota Kesepahaman ini dapat diatur dalam perjanjian tersendiri yang akan dilaksanakan oleh pejabat yang diberi tugas /kuasa oleh masing-masing pihak, dan merupakan bagian yang tidak terpisahkan dari Nota Kesepahaman ini.

Para Pihak memahami bahwa segala kebutuhan finansial akan dinegosiasikan serta bergantung pada kesediaan dana. Nota Kesepahaman ini berlaku untuk jangka waktu 3 (tiga) tahun sejak ditandatangani dan dapat diperpanjang atau diakhiri dengan persetujuan Para Pihak.

**SEKOLAH TINGGI ILMU SYARIAH
HIDAYATULLAH BALIKPAPAN**



Dr. Abdurrahim, S.Hum., M.S.I.
Ketua

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI
ANTASARI BANJARMASIN**



Prof. Dr. H. Akh. Fauzi Aseri, M.A.
Rektor